

## Un rythme endiablé pour un défilé de mode haut en couleurs et en musique

*Que de monde ce mercredi 28 octobre dernier à la Cité de la Musique à Romans. C'est dans le cadre «d'octobre rose» qu'était organisé un défilé 100% romansais.*

Une belle initiative puisque les bénéfices de cette soirée étaient reversés à l'ACC26, «Agir Contre le Cancer», chère à Claire Lavaysière, la présidente. Cette association, il est important de le souligner, c'est 42 bénévoles, 220 adhérents et 17 membres au conseil d'administration, dont 4 médecins. Ses 5 principales missions : la prévention (car mieux vaut en effet prévenir que d'avoir à guérir...), la recherche (soutien au centre Léon Bérard) et enfin l'aide aux malades (aider, soutenir, accompagner...) sans oublier les ateliers-santé (gratuits pour les malades). Vous pouvez obtenir plus d'infos sur le site [www.acc26.free.fr](http://www.acc26.free.fr).

Mais revenons-en à mercredi soir où l'ambiance était plutôt à la joie, la musique et... la mode ! De très belles tenues tout au long de ce défilé, de quoi vous parer pour l'hiver de la tête aux pieds

pour un look branché et élégant grâce à : Affaire de Filles, Lili Jeans, Graine de Filles, Arsenic ; Lili Shoes et Donna Più pour les chaussures et accessoires ; de magnifiques jeunes femmes étaient coiffées par le salon AttracTif ; le tout en partenariat avec le Crédit Mutuel Romans

Centre...

Une soirée fort sympathique, pétillante, animée, qui permettait au public venu en nombre de se régaler des yeux tout en faisant une bonne action... A refaire... !

L.V.

